

RINGKASAN

Tata Laksana Penggemukan Sapi Potong di UPT. Pembibitan dan Teknologi Peternakan Situbondo, Tahun 2020, 39 hlm, Produksi Ternak, Peternakan, Politeknik Negeri Jember, Dr. Ir. Suci Wulandari, M.Si, IPM (Pembimbing Utama), Andry Kusumawardana, S.Pt. (Pembimbing Lapangan di UPT. Pembibitan dan Teknologi Situbondo).

Tata laksana pemeliharaan sapi potong diantaranya termasuk juga program kesehatan ternak adalah suatu program penjagaan kesehatan ternak secara terpadu. Dalam usaha peternakan, bahkan yang menyangkut hewannya sendiri seperti pada sapi maupun pengaturan faktor-faktor yang mempengaruhi kesehatan hingga usaha peternakan dapat dilaksanakan secara serasi dan tujuan beternak dapat memenuhi prinsip ekonomi secara optimal. Manajemen kesehatan ternak menjadi hal yang penting dalam usaha peternakan komersial untuk mencapai keuntungan setinggi-tingginya. Hal ini didukung oleh kesehatan sapi, lingkungan dan produknya. Penggemukan sapi potong merupakan suatu upaya untuk meningkatkan bobot badan sapi potong untuk memenuhi kebutuhan akan daging sapi. Upaya-upaya yang dilakukan di UPT. Pembibitan dan Teknologi Peternakan Situbondo untuk meningkatkan bobot badan sapi potong antara lain dengan memilih jenis sapi PO (peranakan Ongole) jantan, pemberian pakan berupa hijauan dan tambahan konsentrat, selalu menjaga kebersihan kandang dan kebersihan sapi, memberikan vitamin, mineral tambahan, mengobati luka dan penyakit agar kesehatan ternak selalu terjaga dan terpelihara dengan baik, serta pemilihan lokasi kandang dan pembuatan model kandang yang jauh dari pemukiman masyarakat dan terdapat ventilasi udara yang lancar juga mampu menjadi faktor-faktor pendukung terciptanya badan sapi yang gemuk.

PKL dilaksanakan di UPT. Pembibitan dan Teknologi Peternakan Situbondo yang terletak di Ds. Gelung, Kec. Panarukan, Kab. Situbondo, Jawa Timur

Kegiatan PKL yang dilakukan di UPT. Pembibitan dan Teknologi Peternakan Situbondo meliputi sanitasi kandang, pemberian pakan, dan pemeliharaan kesehatan. Sedangkan saran dari kegiatan PKL di UPT. Pembibitan

dan Teknologi Peternakan Situbondo adalah agar diperbaiki kemiringan lantai kandang, saluran pembuangan kotoran dan tekanan aliran air untuk membersihkan kandang dan memandikan sapi.